

RECHERCHE INTERNATIONALE – Manioc génétiquement modifié

Par Christophe NOISETTE

Publié le 05/11/2002

La FAO a annoncé la création d'un nouveau groupe de travail dont le but est de promouvoir l'amélioration génétique du manioc. D'après la FAO, cette promotion passe par le développement et l'utilisation de biotechnologies comme le génie génétique pour obtenir un manioc « performant ». Ce groupe de travail est composé de la FAO, le Fond International pour le Développement de l'Agriculture (International Fund for Agricultural Development - IFAD), le Centre International pour l'Agriculture Tropicale (International Center for Tropical Agriculture - CIAT), l'Institut International pour l'Agriculture Tropicale (the International Institute of Tropical Agriculture - IITA) et le Centre des Sciences des Plantes Donald Danforth (Donald Danforth Plant Science Center - ILTAB).

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/recherche-internationale-manioc-genetiquement-modifie/